

# Une structure très attendue

La ville a récemment ouvert sa toute première Maison de santé pluridisciplinaire. Elle se situe dans les locaux de l'ancienne clinique des Longues-Allées.

**C'**est en présence de nombreux élus et personnalités locales, qu'a eu lieu l'inauguration officielle samedi matin, de la Maison de santé pluridisciplinaire (MSP) des Longues-Allées.

Un projet de longue haleine, lancé il y a quatre ans par la municipalité abrayenne. Ouvert au public depuis le 22 mai, il vient donc d'être inauguré.

Comme beaucoup d'autres villes en France, Saint-Jean-de-Braye s'est retrouvée confrontée à la désertification médicale... « Nous avons alors pris les choses à bras-le-corps et créé un groupe de travail avec 45 praticiens afin de réfléchir à la création d'un projet territorial de santé », a expliqué David Thiberge, le maire de la ville.



**INAUGURATION.** Le Docteur Dharil (au centre), cheville ouvrière du projet selon le maire, David Thiberge, a guidé les personnalités pour une visite du bâtiment.

té d'achat, en 2016, d'une partie de l'ancienne clinique des Longues-Allées. Une acquisition qui a permis la création d'une structure intégrant aujourd'hui, sur plus de 1.000 m<sup>2</sup>, un pôle médical et des

services municipaux.

« Le chemin parcouru est considérable et je salue votre entêtement. Cette association est sûrement la seule solution », a notamment souligné François Bonneau, président

de Région.

À noter qu'après deux ans de travaux, la maison de santé des Longues Allées, a pu profiter de tout un ensemble d'aménagements liés au développement durable : chaudière à condensation, isolation des toitures, ventilation double flux et luminaires en leds, qui lui ont permis d'obtenir des aides importantes de la région Centre-Val de Loire (460.000 €) et d'un soutien de l'État avec le versement d'une dotation de 140.000 €.

Au total, le budget de l'opération s'élève à la somme de 3.600.000 €. ■

## Un projet territorial de santé

Celui-ci a ensuite rappelé l'historique d'une démarche qualifiée par ses hôtes de « remarquable », en particulier, l'opportuni-

### ■ Dix-huit professionnels réunis

800 à 1.000 usagers sont accueillis quotidiennement dont 600 par le pôle médical, qui regroupe au premier et deuxième étages, 18 professionnels de santé : huit médecins généralistes, un médecin homéopathe, un ostéopathe, une diététicienne, un podologue, une sage-femme, un psychologue et un psychothérapeute, une infirmière libérale, et deux infirmières spécialisées dans le suivi thérapeutique. S'ajoutent, répartis sur 700 m<sup>2</sup>, quatre cabinets dentaires.

Au rez-de-chaussée et rez-de-jardin, sont installés la direction de l'urbanisme, les archives municipales et le CCAS.